



## Panwas Cermati Netralitas KPU

PANITIA Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta, terus memantau tahapan verifikasi dokumen pendaftaran bakal calon pasangan wali kota dan wakil wali kota yang dilaksanakan 3 Juni hingga 9 Juni di Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta.

Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta Heri Joko Setyo menuturkan Panwaslu akan mengawasi KPU untuk melaksanakan tahapan verifikasi berpegang pada ranah undang-undang yang berlaku.

“Soal pencabutan PKPB Panwaslu juga mengawasi netralitas KPU. Disini Panwaslu memainkan perannya untuk mengawasi tahapan Pilkada supaya berjalan baik dan sesuai aturan. Tidak hanya KPU, Panwaslu pun komit untuk bersikap netral terhadap penyelenggaraan Pilkada,” jelas Heri.

Heri berujar, sejauh ini dalam tahapan verifikasi KPU, Panwaslu belum menemukan indikasi penyalahgunaan wewenang KPU. “Proses berjalan baik dan sesuai aturan

sejauh ini,” kata Heri.

Heri menuturkan ada tiga ranah yang menjadi wewenang Panwaslu meliputi pidana, administrasi dan kode etik.

“Yang berkaitan dengan tindak pidana penyelenggaraan Pilkada laporannya ke Panwas dulu. Dari Panwas kami lanjutkan ke Kepolisian selanjutnya ke Kejaksaan,” jelasnya.

Hal yang berhubungan dengan kode etik

■ Bersambung ke Hal 11

### Panwas Cermati

Sambungan Hal 9

seperti tak netral penyelenggara Pilkada juga menjadi wewenang Panwaslu yang akan dilaporkan ke KPU Pusat.

Sementara itu anggota KPU Kota Yogyakarta Wawan Hudianto menuturkan, ada atau tidak adanya pencabutan dukungan PKPB terhadap Zuhrif dan Aulia setelah ditutup, Rabu (1/6) dokumen pencalonan diverifikasi hingga tanggal 9 Juni.

“Setelah validasi dan verifikasi KPU akan memberitahukan

kelengkapan dan keabsahan dokumen pendaftaran tanggal 9 Juni akan diumumkan. Kalau ada yang kurang mereka diberi waktu untuk melengkapi selama tujuh hari,” ujar Wawan.

Pasangan yang sudah melengkapi kekurangan dokumen akan mengembalikannya ke KPU.

“Setelah dikembalikan akan diverifikasi dan diteliti ulang. Setelah itu pada 11 Agustus akan diumumkan calon pasangan yang lolos pendaftaran,” ujarnya. (evn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005